



## Concertation d'urgence avec la ministre de l'Intérieur

Création : lundi 22 novembre 2021 13:22

Une rencontre au Cabinet de l'Intérieur a eu lieu aujourd'hui, après notre manifestation.

Comme supposé, il n'y a encore rien de concret déposé sur la table, mais la ministre a pris l'engagement (« à 300 % » selon elle), de demander les moyens budgétaires complémentaires nécessaires. D'autres concertations sont prévues avec d'autres partenaires (villes et communes).

Demain, nous siégerons à nouveau ensemble pour un redémarrage officiel des négociations sectorielles à l'occasion d'une réunion du Comité de Négociation des Services de police.

Elle a aussi promis de la clarté par rapport aux droits acquis et aux accords futurs concernant la NAPAP. Nous comptons donc sur nos ministres de tutelle Annelies Verlinden et Vincent Van Quickenborne afin qu'ils tiennent leur parole et exécutent leurs promesses. C'est le moins que l'on est en droit d'attendre d'eux !

Nous avons clairement fait comprendre que les propos du Premier concernant nos actions étaient inacceptables, et qu'il était temps que le gouvernement prenne conscience de la gravité de la situation en dégagant les moyens nécessaires pour la ministre de l'Intérieur.

Nous l'avons aussi clairement annoncé : nous ne suspendrons aucune de nos actions tant que rien de concret et acceptable ne sera mis sur la table par l'autorité.

Demain, nous en saurons donc plus. La réunion du Comité de Négociation démarre à 15 :45 heures.



## Concertation d'urgence avec la ministre de l'Intérieur

Création : lundi 22 novembre 2021 13:22

**SLFP Police**

**SNPS**

**CSC SP**

**CGSP**

**Vincent GILLES**

**Thierry BELIN**

**Raoul MOULIN**

**Eddy QUAINO**